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ATA 161 1 
Aos quatro dias do mês de junho de dois mil e vinte na sala de reuniões da 2 
Secretaria de Estado do Desenvolvimento Social em Florianópolis e 3 
transmitindo por videoconferência, às quatorze horas, reuniram-se, com o 4 
Secretário Executivo Alexandre Belino, as Intérpretes de Libras: Larissa 5 
Fernandes Dias e Rita de Cássia Borges Cabral. A Convidada da Comissão 6 
de Defesa dos Direitos da Pessoa com Deficiência da ALESC: Janice 7 
Aparecida Krasniak. Com a participação dos conselheiros titulares e suplentes 8 
presentes: Kelly Cristiny Cabral (SDS), Roseane Zacchi Colasante (SDS), 9 
Renato Weber (SSP), Tânia Maria Fiorini Geremias (SED), Ricardo de Freitas 10 
(SIE), Sabrina Vieira da Luz (SES), Asterley Kincezski da Silva (SEA), Paulo 11 
Ricardo Pedroso (FCEE), Thiago Antonio Fagundes de Oliveira (AASJLLE), 12 
Neusa Maria Souza Boldt (AASJLLE), Clever Gilliard Lamin (ASBAC), 13 
Christtine Ferreira Gerber (ASBAC), José Augusto Meier Gochinski (APABB), 14 
Ivan José Martin (FECEDEF), Jairton Fabeni Domingos (FECEC), Adilson 15 
Mendes França (FECADESC), Paulo Sérgio Suldovski (COMDE Joinville). 16 
Ausências Justificadas: Vivian dos Santos Beuttemmuller Senra (AAD), 17 
Osvaldo Jesus Reis de Oliveira (ADI).1- Abertura e Apresentação dos 18 
Presentes: dos presentes. Presidente Jairton Fabeni se apresentou dando as 19 
boas vindas a todos e os demais se apresentaram. 2- Leitura e aprovação da 20 
pauta. O Secretário Alexandre fez a leitura dos itens da pauta. O Presidente 21 
Jairton Fabeni, solicita se alguém tem algo para acrescentar na pauta, a 22 
Conselheira Kelly Cabral quer a palavra nos assuntos gerais. O Presidente 23 
Jairton Fabeni, pede que o item do oficio da Associação dos Surdos, fica por 24 
último, pois a Conselheira da Educação quer falar nesse item e entrará mais 25 
tarde na transmissão. A pauta foi aprovada. 3- Aprovação da ata 160 de maio 26 
de 2020, o Presidente Jairton Fabeni solicita a aprovação da ata e foi 27 
aprovada pelos Conselheiros. 4- Fórum das Entidades da Sociedade Civil do 28 
CONEDE. O Presidente Jairton Fabeni, abre a discussão, a Conselheira Kelly 29 
Cabral fala que na última reunião foi deliberado para consultar a COJUR/SDS 30 
sobre a prorrogação do mandato dos conselheiros e solicita se houve 31 
resposta da consultoria e na recomendação de prorrogação feita pelo Conade 32 
– Conselho Nacional. O Secretário Alexandre informa que a COJUR pediu a 33 
ata de 2012, bem como a publicação no DOE referente a prorrogação, 34 
naquela época, pois foi informado no oficio para consultoria que já havia 35 
acontecido uma prorrogação, mas o Secretário Alexandre ao verificar os 36 
documentos da época, repassou a COJUR a ata e informou que na realidade, 37 
foi instaurada uma comissão transitória com 4 membros (dois do governo e 38 
dois da sociedade civil) para responderem pelo Conselho até a posse dos 39 
novos conselheiros naquele ano de 2012, foi repassado a ata e até o 40 
momento não recebemos o retorno da COJUR. O Presidente Jairton Fabeni 41 
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solicita se algum Conselheiro da Sociedade Civil se manifeste sobre o Fórum. 42 
O Conselheiro José Meier informa que a sua Entidade que representa, está 43 
com dificuldade de participação e fala que neste momento não tem condições 44 
de participar de fórum de entidades e pede que o Secretário Alexandre envie 45 
para   a Cojur o documento do Conade com a recomendação de prorrogar o 46 
mandato dos Conselheiros devido a pandemia de Covid-19. O Presidente 47 
Jairton Fabeni, concorda com o Conselheiro José Meier, em encaminhar a 48 
COJUR o documento do Conade em conjunto com a Secretaria Nacional da 49 
Pessoa com Deficiência e a gente decide em ad referendum sobre essa 50 
situação, é uma sugestão. A Conselheira Kelly Cabral, pediu para fazer uma 51 
ponderação, e fala que a plenária iria encaminhar a consultoria para ter um 52 
parecer sobre a prorrogação do mandato e depois iria deliberar sobre este 53 
assunto, como já temos a informação que não houve uma prorrogação, sugiro 54 
que seja feita uma comissão provisória neste período, até termos condições 55 
de realizar o fórum das entidades e consequentemente a posse dos novos 56 
conselheiros. E fala também que a resolução do Conade é recomendativa, e a 57 
deliberação do Conede é soberana. O Presidente Jairton Fabeni, solicita o 58 
que a plenária decide sobre o que foi falado, onde temos duas propostas. O 59 
Conselheiro José Meier fala que os conselheiros tem legitimidade para 60 
representar as entidades e se for prorrogado o prazo do mandato, tem sim a 61 
indicação das respectivas Entidades, fala também que participou da comissão 62 
provisória no ano de 2012, onde tinha representantes da sociedade civil do 63 
governo e deliberavam até o fórum e eleição da nova mesa diretora naquela 64 
gestão. Fala também que não há uma representação plena dos segmentos do 65 
Conselho, no meu entendimento, será melhor prorrogar o mandato, tendo os 66 
segmentos aqui representados. O Conselheiro Paulo Suldovski pede a 67 
palavra e diz que todas as situações são delicadas neste momento, em que 68 
se tenha uma comissão provisória, onde nem todos os segmentos são 69 
representados, e também a auto prorrogação do mandato dos conselheiros 70 
feito por nós mesmos, sendo que fomos eleitos para dois anos e que esse 71 
tempo está se esgotando, não tendo o fórum das entidades para as devidas 72 
representações. Para exemplificar o Conselho Nacional de Assistência Social, 73 
fez o fórum deles por meio de videoconferência, não sei de que maneira 74 
fizeram, mas fizeram e foi legitimo e se for para prorrogar, que tenha um 75 
prazo, pois não sabemos quando a pandemia vai acabar, eu sou contra a  76 
prorrogação de mandato, mas como vivemos essa situação, a prorrogação é 77 
ruim, mas uma comissão provisória também é ruim, acredito que o conselho é 78 
soberano para decidir. O Presidente Jairton Fabeni, faz o encaminhamento 79 
das propostas para por em votação: a primeira de prorrogar o mandato até 80 
final de novembro de 2020 e a segunda opção criar uma comissão provisória 81 
a partir de 03 de setembro de 2020. Os Conselheiros votaram nas duas 82 
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propostas e ficou definido que haverá prorrogação do mandato dos 83 
Conselheiros até final de novembro de 2020 com 12 votos e a segunda 84 
proposta recebeu 03 votos. O Presidente Jairton Fabeni acolhe a definição da 85 
plenária que fica prorrogado o mandato até final de novembro, onde se fará o 86 
fórum e nomeação dos novos Conselheiros. A Conselheira Kelly Cabral acha 87 
contraditório estender o prazo do mandato, pois não sabemos como irão estar 88 
as coisas por 2 meses e se precisará fazer o fórum online e porque não fazer 89 
antes do termino do mandato, acha que é pouco razoável fazer a prorrogação 90 
até novembro de 2020 e quero deixar registrado que sou contra e acredito ser 91 
contraditório se pensar em fazer um fórum por videoconferência somente 92 
depois de novembro, pois poderíamos fazer antes do termino deste mandato. 93 
O Conselheiro Paulo Suldovski solicita que a comissão eleitoral do fórum das 94 
Entidades do Comede crie estratégias para que esse fórum aconteça. A 95 
Conselheira Roseane Zacchi pergunta como está a previsão do retorno das 96 
Entidades devido a pandemia. O Presidente Jairton Fabeni e o Conselheiro 97 
José Meier falaram que a previsão do retorno nas atividades é agosto de 98 
2020. A Conselheira Kelly Cabral questiona se as Entidades e Federações 99 
dos segmentos estão realizando reuniões e eleições por videoconferência ou 100 
no modo virtual. O Presidente Jairton Fabeni relata que sim, que a Federação 101 
dos Cegos fez eleição por modo virtual/videoconferência. A Conselheira Kelly 102 
Cabral fez essa pergunta para se ter certeza que o mandato não fica 103 
prejudicado, pois pode ser feito eleição por videoconferência.  5- 104 
Acessibilidade nas lives sobre o corona vírus (Covid-19)- O Presidente Jairton 105 
Fabeni pergunta para a Conselheira Roseane que é gerente de Políticas da 106 
Pessoa com Deficiência na SDS, a Priscila Gaspar que é Secretária Nacional 107 
da Pessoa com Deficiência, junto com o CONADE, enviaram para todos as 108 
Secretarias de Saúde e Secretarias de Direitos Humanos dos Estados sobre a 109 
acessibilidade na comunicação sobre o Covid-19 e que todas as lives tenham 110 
acessibilidade nas transmissões e somente 03 Estados deram a resposta para 111 
a Secretaria Nacional e Santa Catarina não deu retorno. A Conselheira 112 
Roseane Zacchi diz não ter conhecimento deste oficio, mas irá verificar se a 113 
Secretaria de Desenvolvimento Social recebeu e vai fazer a devolutiva. A 114 
Conselheira Kelly Cabral fala que através da Conselheira Roseane Zacchi, do 115 
Secretário Alexandre, solicitando via SDS os interpretes de libras nas lives do 116 
Governo do Estado nas coletivas sobre a Covid-19 e também várias reuniões 117 
que estão no canal da Secretaria de Desenvolvimento Social, com a 118 
participação de Interpretes de Libras para a comunicação dos Surdos, fala 119 
também que estamos nos empenhando para que nas redes sociais da 120 
Secretaria tenha acessibilidade, mas ainda não foi possível pois tem uma 121 
logística para isso acontecer, mas estamos nos empenhando, pois tudo tem 122 
um custo, principalmente com os Interpretes que precisam ser contratados 123 
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para realizar esta acessibilidade. Temos a informação de vir recursos para ter 124 
a acessibilidade plena na Secretaria de Estado do Desenvolvimento Social 125 
para ter um estúdio para fazer as gravações com equipamentos novos, que 126 
tenha tudo acessibilidade, só para deixar registrado, que o Comede foi ouvido 127 
em algumas coisas e precisa avançar em outras. 6- Ofício sobre os Surdos – 128 
AASJLLE e ASBAC. A Conselheira da Educação, Tânia Geremias fez suas 129 
pontuações referente ao ofício recebido dos Surdos pelo Conede. Diz que fez 130 
contato com a FCEE para ter uma resposta em conjunto sobre o oficio e as 131 
solicitações da comunidade dos Surdos. Informações da SED em relação a 132 
matrícula de alunos surdos na rede pública estadual- 270 escolas = 412 133 
alunos - 6 Unidades Descentralizadas (Cejas) = 07 alunos* Unidades 134 
escolares- Anos Iniciais – 76 alunos- Anos Finais – 132- Ensino Médio – 158- 135 
Educ Profissional – 02- Magistério – 06- Curso Técnico – 05*UDs- EJA – AI – 136 
03- AF – 05- EM – 32.Política de Educação Especial de 2006 contemplava 137 
turmas Bilíngues. Classe multisseriada dos anos iniciais com Professor 138 
Bilíngue. Não foi possível continuar porque não tem na rede estadual, 139 
professores das diversas áreas do conhecimento com fluência em Libras. 140 
Alunos foram encaminhados para as turmas mistas e passou a ter apoio do 141 
Professor Bilíngue na turma regular. Declarações do CAS/FCEE e SED sobre 142 
o Documento “Oficio sobre Deficiência Auditiva” Escolas Bilíngues - Sobre a 143 
educação bilíngue: Concordamos com a educação bilíngue e principalmente 144 
com o retorno das turmas em Libras para os sujeitos surdos. Já estamos 145 
conversando pelo retorno delas, em escolas “polos”, onde terão salas 146 
bilíngues para atendimento dos alunos surdos, com professores bilíngues nos 147 
anos iniciais, trabalhando dentro da metodologia bilíngue, utilizando a Libras 148 
como língua de instrução (L1) e o português escrito na modalidade escrita 149 
(L2), de acordo com a demanda. Para os anos finais e ensino médio, 150 
disponibilidade de professores bilíngues ou intérpretes, levando em 151 
consideração o nível de língua (L1) que a criança já possui. Esses 152 
profissionais passariam por banca para verificação de fluência. O documento 153 
citado de 2013 citado no ofício não está mais em vigor; foi utilizado na época 154 
para processo seletivo da FCEE. Sobre a banca avaliadora para contratação 155 
de profissionais da área de Libras:O exame de proficiência de tradução e 156 
interpretação de Libras, antes realizados pela UFSC em SC, não existe mais. 157 
Assim, sugerimos e inclusive já foi incluído no próximo edital de contratação 158 
de ACT para o ano de 2021 da SED, que o candidato após realização de 159 
prova teórica, passará por prova prática em vídeo, na qual será analisada por 160 
banca avaliadora contendo avaliadores surdos e intérpretes. A prova prática 161 
será composta, por vídeo do candidato sinalizando do português oral para 162 
Libras e vice-versa, que será enviado para a banca, que avaliará a sua 163 
fluência em Libras, contribuindo para uma melhor qualidade no ensino dos 164 
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sujeitos surdos, com profissionais qualificados e melhor preparados para 165 
atuação na área.Sobre a nomenclatura “instrutor de Libras”: Concordamos 166 
que o termo Professor de Libras se refere ao profissional graduado (formação 167 
de nível superior) e que o termo Instrutor de Libras ao profissional de 168 
formação de nível médio.É necessário verificar se ainda são aceitos 169 
profissionais de nível médio na chamada pública, pois caso o seja, convém 170 
utilizar o termo “instrutor”, que se refere ao profissional de nível médio. Porém, 171 
para os cargos de nível superior este termo não é adequado e deve-se fazer 172 
referência ao profissional como professor, e este deverá ter prioridade quanto 173 
ao ensino da Libras. Salientamos que na FCEE e Estado, quando se trata do 174 
ensino da Libras, tanto no ensino quanto em cursos de capacitação, 175 
promovidos pela Instituição, a preferência sempre é pelo profissional 176 
surdo.Estamos de acordo que a formação exigida para o profissional que 177 
trabalhará no ensino da Libras, nos anos finais do ensino fundamental, nível 178 
médio e superior, seja realizada em curso de graduação de licenciatura 179 
Letras/Libras. Portanto, a nomenclatura ideal a ser utilizada é de Professor de 180 
Libras. Lembrando que temos só a UFSC – IFSC Palhoça e UnoChapecó que 181 
ofertam a Letras Libras.Aos poucos tudo será adequado. Para os anos 182 
iniciais, o profissional correto seria o formado em pedagogia séries iniciais 183 
com fluência em Libras, enquanto não se formarem os pedagogos bilíngues 184 
(curso novo em andamento – IFSC Palhoça), que terão a formação mais 185 
adequada para ensinar Libras nos anos iniciais. Já para os cargos de 186 
Professor Bilíngue e Intérprete é imprescindível que estas pessoas sejam 187 
ouvintes. Sobre o uso de avatar para a tradução em Libras: Os avatares de 188 
Libras não garantem acessibilidade. Eles traduzem "ao pé da letra", assim 189 
como o Google tradutor e outros aplicativos, para o inglês ou outros idiomas, 190 
onde muitas frases perdem o seu significado. A comunidade surda não tem 191 
boa aceitação dos aplicativos. Podemos fazer a comparação deles com o 192 
atendimento eletrônico, uma voz robotizada quando nós ouvintes ligamos para 193 
alguma empresa, como, por exemplo, uma rede de telefonia, tentando 194 
resolver algum problema e acabamos por ficar mais insatisfeitos devido às 195 
limitações do atendimento robotizado. Para garantir a acessibilidade, dando 196 
acesso à informação ao público surdo, deve-se disponibilizar os conteúdos 197 
traduzidos em Libras, feito por profissional intérprete.Sobre a central de 198 
Libras: Em São José, mais especificamente na FCEE, existe a CILSC, Central 199 
de Interpretação de Libras de Santa Catarina, que foi criada por um projeto do 200 
MEC, cedendo todo equipamento necessário, ficando como responsabilidade 201 
do estado a contratação dos profissionais e a organização do espaço físico. O 202 
projeto em questão já foi finalizado. A CILSC atende toda a grande 203 
Florianópolis presencialmente (Florianópolis, São José, Palhoça e Biguaçu), 204 
se deslocando até os atendimentos através dos motoristas da FCEE, assim 205 
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como atende todo o estado à distância, através de aplicativos de video 206 
chamada. Fica a critério de cada município organizar sua equipe de 207 
intérpretes, para garantir a acessibilidade ao público surdo. Sobre a 208 
acessibilidade nos meios de comunicação: A FCEE já sugeriu a organização e 209 
contratação de uma equipe de intérpretes, para atuar na tradução e 210 
interpretação nos meios de comunicação do governo, como jornais e demais 211 
mídias de comunicação em massa. Hoje é a FCEE que está atendendo o 212 
governo, mas essa responsabilidade não é dela, sobre a preferência para 213 
ministrar cursos de Libras: Reconhecemos a preferência do profissional surdo 214 
para ministrar cursos de Libras. Sobre a contratação dos surdos no mercado 215 
de trabalho: Não cabe à SED/FCEE julgar esta situação. Cada empresa tem 216 
autonomia para contratar os profissionais PCDs que melhor se adequem 217 
dentro de suas necessidades. O Conselheiro Thiago Antônio solicita que seja 218 
enviado ao CONADE e também a FENEIS para que nos sites do Governo 219 
Federal e demais sites no Brasil, seja feito por vídeo libras com Intérpretes 220 
humanos e não por avatar, pois os mesmos não conseguem fazer a 221 
interpretação plena, pois são robôs e a comunidade surda não concorda com 222 
esse tipo de ferramenta nos sites. Ficou deliberado que a Comissão de 223 
Acessibilidade e Atos Normativos irá se reunir para dar encaminhamentos ao 224 
oficio das Associações de surdos. 7-Assuntos gerais – a Conselheira Kelly 225 
Cabral fala da questão do grupo de whatssapp dos Conselheiros do Conede, 226 
onde é um espaço para debater assuntos da Pessoa com Deficiência e 227 
reclama do Presidente do Conede em confiscar a palavra dela e acredita que 228 
o mesmo seja autoritário, mandou uma mensagem de voz no privado dela 229 
sendo autoritário, na qual a Conselheira pede que ele peça desculpas 230 
publicamente do ocorrido, pois vivemos num país democrático e este espaço 231 
do Conselho de Direito temos que respeitar a opinião e o direito de fala de 232 
cada Conselheiro. A Convidada da ALESC, Janice Krasniak fala que haverá 233 
uma live no dia 08 de junho sobre a empregabilidade da Pessoa com 234 
Deficiência e terá Interprete de Libras e que irá repassar no grupo dos 235 
Conselheiros no whatssapp e no e-mail este convite, todos estão convidados 236 
na plataforma da Escola do Legislativo. o Conselheiro Paulo Pedroso pede ao 237 
CONEDE que faça contato com a FESPORTE sobre os PARAJASC 2020, 238 
pois muitas pessoas falando que os jogos serão realizados este ano, e com a 239 
pandemia fica inviável acontecer. A Conselheira Neusa Boldt reclama que é 240 
falado no grupo de whatsapp que os surdos são vitimizados com suas 241 
solicitações e esclarecimentos no grupo e que não é isso que acontece, pois 242 
os surdos tem suas características próprias e não é entendido por alguns 243 
Conselheiros. O Conselheiro Paulo Suldovski fala que a vitimização não deve 244 
ocorrer e que falando do seu segmento, os cegos não tem nenhuma desculpa 245 
para fazer reuniões online, pois os equipamentos de hoje nos dão 246 
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acessibilidade para nossa comunicação, podem reclamar que não tem 247 
internet, que não tem equipamentos, que a conexão seja ruim, mas não 248 
podem reclamar que não conseguem fazer reunião online por falta de 249 
acessibilidade, estou falando do segmento na qual eu pertenço. A Conselheira 250 
Christtine Gerber pede apoio aos Surdos, que não façam piadas, que os 251 
Surdos sejam respeitados e que tenha a acessibilidade a todos os surdos. O 252 
Presidente Jairton Fabeni fala da reunião que teve com os Conselhos 253 
Municipais por videoconferência e agradece a Associação dos Surdos de 254 
Florianópolis por nos ceder interpretes para esta reunião, através da 255 
Presidente Sandra Amorim e diz que foi bem produtiva, os Conselhos 256 
relataram suas dificuldades devido a Pandemia de Corona Vírus, eles pediram 257 
uma capacitação online na qual iremos verificar com o Conselho do Rio 258 
Grande do Sul, como eles estão fazendo lá e tentar fazer aqui em Santa 259 
Catarina, também possuem muitas dúvidas sobre seus fóruns e mandatos de 260 
Conselheiros , na qual agora temos a recomendação do conselho Nacional. A 261 
Conselheira Kelly Cabral pediu ao Presidente Jairton Fabeni a retratação pelo 262 
ocorrido no grupo do whatssapp e o mesmo disse que não tem nada para 263 
pedir desculpas e disse que não ameaçou ninguém e nem tirou o direito de 264 
fala de ninguém. A Conselheira pediu o direito a tréplica na qual não foi 265 
concedido pelo Presidente Jairton Fabeni. 8- Encerramento - O Presidente 266 
Jairton Fabeni agradece a participação de todos, dando assim por encerrada 267 
a reunião, na qual foi lavrada a presente ata pelo Secretário do Conselho, 268 
Alexandre Belino, Secretário adoc, documento que será enviado aos 269 
Conselheiros e assinado pelos presentes. Florianópolis, 04 de junho de 2020. 270 
 271 

“CONEDE – PLANTANDO AS SEMENTES DA IGUALDADE”. 272 
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Assinaturas (18)

José Augusto Meier Gochinski (Participante)
Assinou em 14/08/2020 às 18:47:24 (GMT -3:00)

Adilson Mendes França (Participante)
Assinou em 14/08/2020 às 20:15:00 (GMT -3:00)

Paulo Sérgio Suldovski (Participante)
Assinou em 14/08/2020 às 13:56:05 (GMT -3:00)

Alexandre Belino (Participante)
Assinou em 14/08/2020 às 10:13:46 (GMT -3:00)

Christtine Ferreira Gerber (Participante)
Assinou em 14/08/2020 às 10:14:17 (GMT -3:00)

Roseane Zacchi Colasante (Participante)
Assinou em 14/08/2020 às 13:22:39 (GMT -3:00)

Thiago Antonio Fagundes de Oliveira (Participante)
Assinou em 14/08/2020 às 11:04:22 (GMT -3:00)

Ivan José Martin (Participante)
Assinou em 14/08/2020 às 11:13:31 (GMT -3:00)

Asterley Kincezski da Silva (Participante)
Assinou em 14/08/2020 às 11:21:06 (GMT -3:00)
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Paulo Ricardo Pedroso (Participante)
Assinou em 14/08/2020 às 10:15:35 (GMT -3:00)

Sabrina Vieira da Luz (Participante)
Assinou em 14/08/2020 às 10:18:30 (GMT -3:00)

Ricardo de Freitas (Participante)
Assinou em 14/08/2020 às 10:22:32 (GMT -3:00)

Clever Gilliard Lamin (Participante)
Assinou em 14/08/2020 às 10:25:13 (GMT -3:00)

Jairton Fabeni Domigos (Participante)
Assinou em 14/08/2020 às 10:33:26 (GMT -3:00)

Tânia Maria Fiorini Geremias (Participante)
Assinou em 14/08/2020 às 13:35:51 (GMT -3:00)

Neusa Maria Souza Boldt (Participante)
Assinou em 14/08/2020 às 13:35:50 (GMT -3:00)

Renato Weber (Participante)
Assinou em 14/08/2020 às 13:57:43 (GMT -3:00)

Kelly Cristiny Cabral (Participante)
Assinou em 14/08/2020 às 13:59:32 (GMT -3:00)

Histórico completo

Data e hora Evento

14/08/2020 às 10:22:32 
(GMT -3:00)

Ricardo de Freitas E-mail rfreitas@sie.sc.gov.br, IP: 186.222.48.79 assinou.

14/08/2020 às 10:13:46 
(GMT -3:00)

Alexandre Belino E-mail conede@gmail.com, IP: 191.191.117.231 assinou.

14/08/2020 às 10:15:35 
(GMT -3:00)

Paulo Ricardo Pedroso E-mail paulo.r_cd@yahoo.com.br, IP: 
189.114.204.255 assinou.

14/08/2020 às 10:18:30 
(GMT -3:00)

Sabrina Vieira da Luz E-mail sabrinavluz1004@gmail.com, IP: 
177.25.255.120 assinou.
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Data e hora Evento

14/08/2020 às 10:11:17 
(GMT -3:00)

Alexandre Belino solicitou as assinaturas.

14/08/2020 às 10:14:17 
(GMT -3:00)

Christtine Ferreira Gerber E-mail christtine.gerber@gmail.com, IP: 
177.93.148.200 assinou.

14/08/2020 às 10:25:13 
(GMT -3:00)

Clever Gilliard Lamin E-mail gilsurdobc@gmail.com, IP: 191.186.193.181 
assinou.

14/08/2020 às 10:33:26 
(GMT -3:00)

Jairton Fabeni Domigos E-mail jfabenid@gmail.com, IP: 177.132.45.194 
assinou.

14/08/2020 às 11:04:22 
(GMT -3:00)

Thiago Antonio Fagundes de Oliveira E-mail 
thiagoliveirantonio@gmail.com, IP: 179.253.93.149 assinou.

14/08/2020 às 11:13:31 
(GMT -3:00)

Ivan José Martin E-mail ivan.jose.martin@hotmail.com, IP: 177.16.204.67 
assinou.

14/08/2020 às 11:21:06 
(GMT -3:00)

Asterley Kincezski da Silva E-mail asterleyks@gmail.com, IP: 
187.102.13.131 assinou.

14/08/2020 às 13:56:05 
(GMT -3:00)

Paulo Sérgio Suldovski E-mail paulo.suldovski@joinville.sc.gov.br, IP: 
177.51.84.37 assinou.

14/08/2020 às 13:22:39 
(GMT -3:00)

Roseane Zacchi Colasante E-mail roseanezacchi@gmail.com, IP: 
177.51.94.231 assinou.

14/08/2020 às 13:35:51 
(GMT -3:00)

Tânia Maria Fiorini Geremias E-mail taniageremias@sed.sc.gov.br, IP: 
191.191.34.142 assinou.

14/08/2020 às 13:59:32 
(GMT -3:00)

Kelly Cristiny Cabral E-mail askcabral@gmail.com, IP: 189.4.77.68 assinou.

14/08/2020 às 13:35:50 
(GMT -3:00)

Neusa Maria Souza Boldt E-mail neusa00@hotmail.com, IP: 
179.183.243.188 assinou.

14/08/2020 às 13:57:43 
(GMT -3:00)

Renato Weber E-mail rweberpcsc@gmail.com, IP: 200.19.200.174 
assinou.

14/08/2020 às 18:47:24 
(GMT -3:00)

José Augusto Meier Gochinski E-mail gutogoc@gmail.com, IP: 
190.123.194.0 assinou.
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Data e hora Evento

14/08/2020 às 20:15:00 
(GMT -3:00)

Adilson Mendes França E-mail adilsonfrancam@gmail.com, IP: 
177.136.167.104 assinou.

14/08/2020 às 20:15:07 
(GMT -3:00)

Documento assinado por todos os participantes.
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